



bierno civil donde entregó una protesta pidiendo el inmediato relevo de los jefes de policía y Guardia Civil que ayer tuvieron que intervenir en los sucesos.

Los estudiantes pidieron se dé una satisfacción al Claustro Universitario por el atropello que dicen fue objeto.

Las parejas de Seguridad han demostrado gran prudencia y sangre fría; pues han sido horrorosamente salvados e injuriados.

De un tranvía, que pretendieron detener los estudiantes, salieron dos disparos sin que afortunadamente hicieran blanco, produciéndose nuevo tumulto.

Otro grupo de estudiantes intentó libertar a algunos compañeros que fueron detenidos.

Durante toda la tarde han seguido los disturbios sin menguar en intensidad.

#### Lo de Barcelona

Telegrama oficial recibido del Gobierno civil de Barcelona, dice que esta mañana, con motivo de haber sido silbada la fuerza pública, reprodujeronse los tumultos de ayer.

Independientemente de esto, un tranvía atropelló, hiriendo gravemente a un transeunte, lo que produjo mayor escándalo.

#### Viaje regio

Según manifiesta el jefe del Gobierno, es de suponer que el domingo o el lunes S. M. la Reina marche a Viena, completamente restablecida de su catarro gripeal.

#### Permiso

Después de la conferencia entre el ministro de la Gobernación y el presidente del Consejo de ministros, se acordó conceder el permiso para celebrar la manifestación solicitada por los estudiantes.

Inmediatamente se telefoneó en este sentido al directoctor general de seguridad y éste entregó á la comisión estudiantil el permiso escrito para celebrarla mañana.

#### Los estudiantes

Una numerosa comisión de estudiantes visitó á última hora de la tarde al señor Ministro de la Gobernación, solicitando permiso para celebrar mañana una manifestación de protesta contra los acontecimientos de Barcelona.

El Ministro, de acuerdo con sus compañeros de Gabinete les dijo que sentía muchísimo no poder accederles el permiso solicitado, pero que, confiaba en su buen sentido para que comprendiesen que en las presentes circunstancias y dada la excitación natural de los ánimos juveniles, no era lo más propicio para que se reuniesen en gran número, estando á punto de servir de instrumento de los agitadores profesionales.

Lés aconsejó que celebrasen un mitin el próximo domingo en local cerrado, donde teniendo ellos mismos cuidado con la intrusión de elementos extraños, pudiesen expresar su opinión, después de bien enterados de los acontecimientos.

Los estudiantes comisionados no quedaron muy satisfechos del resultado de su entrevista, y mañana darán cuenta de sus gestiones á sus compañeros.

#### Permiso negado

El Gobernador de Valencia ha negado el permiso solicitado por los estudiantes de aquella capital para celebrar un mitin.

#### Otro tumulto

Sabedores los estudiantes de Valencia de que se les había negado el permiso para celebrar el mitin solicitado, se unieron en la Facultad de Medicina, saliendo de ella en manifestación dirigida hacia el Gobierno civil.

En el trayecto encontraron un tranvía y lo apedraron rompiéndole todos los cristales e impidiendo la circulación, que restablecieron, sin grave resistencia varias parejas de la Guardia Civil.

La policía seguía y acompañaba á los manifestantes para impedir desmanes y evitar la intrusión de elementos peligrosos.

#### De Barcelona

Dicen de la Ciudad Condal, que está gravemente enfermo el Sr. Cambó.

— Ha sido hoy detenido el estudiante que hizo el primer disparo en la mañana de ayer.

#### Empeñados en crear un nuevo partido.

Han conferenciado extensa y reservadamente, Melquiades Alvarez y el mal humorado Sr. Urzáiz.

Los que se suponen bien informados aseguran que ambos políticos, visto que no pueden individualmente formar una agrupación turnante en el poder, pretenden reunir á sus amigos, bajo una común denominación.

Se comenta lentamente este intento.

#### Gobernadores

Han conferenciado con el Ministro de la Gobernación, los gobernadores de Zaragoza y Valladolid, para tratar de asuntos electorales.

#### Siguen las conferencias

También conferenció con el Sr. Sánchez Guerra, una comisión de personalidades políticas de Zaragoza.

#### El Gobernador de Cádiz

Antes de recibir á los estudiantes, el Ministro de la Gobernación, recibió la visita del Gobernador de Cádiz don Eusebio Salas.

Trataron de precisar la ponderación de fuerzas políticas en la provincia; de aquilar las fuerzas con que cuentan las fracciones liberales en la capital y poblaciones importantes y del nombramiento de alcaldes de Real orden.

Cuanto se diga en sentido contrario á lo que manifestó, es producto de la fantasía e inspirado por intereses personales, que no está dispuesto á atender el Gobierno.

El Ministro de la Gobernación felicitó al Sr. Salas, por lo acertado de su gestión en el poco tiempo que lleva en esa provincia.

Mañana probablemente tendrán nueva conferencia el Ministro y el Gobernador, que el domingo regresará á esa capital.

#### España en Marruecos

##### Noticias de la guerra

En Larache se sabe que las fuerzas del tabor de Arcila, han castigado duramente poblados de Dotar y Hanmed.

En esta operación tuvimos un sargento muerto y un soldado herido.

Las bajas de los rebeldes fueron numerosas y sus pérdidas cuantiosísimas.

— El telegrama oficial del Alto comisario, participa que no ha recibido noticia alguna digna de ser trasmisita; que las presentaciones son cada vez más numerosas; que las acometidas á los penones resultan más débiles cada día; que las harkas se debilitan, y que en este momento están mucho más comprometidos los intereses franceses en Marruecos, que los españoles.

#### Varias noticias

##### Colegio de abogados de Madrid

Cada vez llama más la atención el supuesto defalcó de fondos en el Colegio de Abogados.

Hoy se ha intentado celebrar Junta general, pero como el local era pequeño no ha podido realizarse.

La Junta de gobierno resolverá dónde y cuando se ha de celebrar la sesión en que se dé cuenta detallada del astado actual de fondos.

Según parece, este asunto ha de producir verdaderas sorpresas, pues el señor Díaz Macuso, pretende demostrar que no ha marvorado los fondos á su custodia.

##### Descarrilamiento

Telegrafian de Sevilla que el accidente ferroviario ultimamente ocurrido ha sido motivado por un descuido de un capataz de vía que se olvidó de retirar á tiempo tres vagones que obstruían la vía principal.

## DESCUBRIMIENTO SENSACIONAL

Giración radical de todas las enfermedades de la piel, de las llagas de las piernas y de Artrítismo, Reumatismo, Gota, dolores, etc., por medio del

### Tratamiento de L. RICHELET



Antes de la curación.



Después de 15 días de tratamiento.

Hemos señalado á los lectores de este periódico el descubrimiento sensacional del señor RICHELET, Farmacéutico y Químico en Sedan (Francia) en lo que toca á las enfermedades de la piel. Aquí la lista de las enfermedades que han sido curadas, después de algunos días, por este tratamiento maravilloso.

«Eczema, herpes, impétigos, acúes, sarpullidos, púrigos, rojeces, sarpullidos torináceos, sycosis de la barba, comezones, llagas varicosas, y eczemas va-

recosas de las piernas, enfermedades sifilíticas».

Este maravilloso tratamiento ejerce su acción tanto sobre el punto en el cual se localiza el mal, como sobre la sangre, que, después de algunos días, se encuentra transformada y purificada.

Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída después de su curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16.)

Acaba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel ha de ser remitido gratuitamente por los depositarios á las personas que lo pidan. Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al

**Sr. L. RICHELET, 13 rue Gambetta, en Sedan (Francia)**

**DEPOSITO GENERAL Y VENTA.**—Droguería de D. Francisco Loarte, calle de San Ignacio de Loyola, 9 (frente al Mercado), San Sebastián.

**DEPOSITARIO EN CADIZ.**—Restituto Matute, Plaza Isabel II, 2.

Afortunadamente no ha habido ninguna desgracia grave que lamentar.

#### La María Luisa

A las siete y media de esta mañana, ha salido con destino á la reclusión de Alcalá de Henares (vulgo lavaderos) María Luisa Sánchez, coautora del robo y asesinato del Sr. García Jalón, incestuosa y delatora de su padre.

Al comunicarle la orden de salida para el penal, en que ha de pasar lo menos treinta años, mostró pasmosa serenidad conversando con cuantas personas la rodeaban.

Dirigiéndose á un periodista le dijo:

— «Ya vés, allí voy á estar como las propias rosas; para pasarlo bien en prisión, se necesita dar mucha «coba» y yo lo haré admirablemente.»

#### Del extranjero

##### Cosas de Méjico

En Veracruz hay fondeados 16 buques norteamericanos, tres franceses y un alemán, esperándose dos cruceros ingleses.

— El diario oficial publica un decreto presidencial imponiendo tributación sobre el timbre, el petróleo, el tabaco y el algodón.

— Se ha celebrado la apertura del Congreso.

El dictador Huerta leyó un discurso explicando los motivos de la disolución de la anterior Cámara.

El Congreso aplaudió el mensaje.

— A pesar de los muchos esfuerzos de los Estados Unidos para vigorizar la acción de los rebeldes mejicanos, resulta comprobado que el país es opuesto á la



#### MALAS DIGESTIONES

En escaso número se encuentran los sujetos que jamás han tenido

#### DISPEPSIA

palabra que quiere decir digestión difícil: en cambio, más de la cuarta parte de la humanidad la padece, necesitando aumentar la secreción del jugo gástrico, tonificar la mucosa del estómago, y aumentar su poder digestivo. Se consigue tomando el

**ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS (Stomatix)** que cura las

#### ACEDIAS Y VÓMITOS

así como la sensación de peso, malestar, dolor y molestias de la digestión, que notan algunos enfermos al poco tiempo de terminar las comidas.

Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de **ELIXIR** que es de agradable sabor y que puede tomarlo lo mismo el enfermo del estómago, que el que está sano en sustitución de los licores de mesa.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID

Se remite por correo foliado a quien lo pida.